Comienza la reunión a las 9.45, en la sala <u>blackboard</u>, con la asistencia de Víctor Verdejo, Rafael Fernández, Pilar Martínez, Ana Moral e Inma Chiva, con el siguiente orden del día.

1. Aprobación, si procede, de las actas de la sesión anterior.

Se aprueban, por asentimiento, las actas de las sesiones de 6 de julio y 9 de julio del 2021.

2. Información del vicedecano y coordinador/as de grado.

- Se ha pasado a los coordinadores de movilidad la asignación del curso anterior por lo que se le ha pasado a Pilar, Ana y Oscar Cubo. Se ha detectado una errata en la asignación del número de estudiantes por parte de educación social ya que no habían 27 sino 30 estudiantes, lo cual se ha subsanado. Se informa que la parte fija son 300 euros y 30 euros por estudiante. No obstante al año que viene se seguirá cobrando 20 euros por estudiante al igual que estaba asignado antes de la pandemia.
- Se informa que el 27 de septiembre a las 12h. hubo reunión de relaciones internacionales en la que se habló de los siguientes puntos:
 - Somos una de las primeras universidades en recibir alumnos/as erasmus.
 - Se centran en proyecto Forthem destacando que no son convenios de titulación sino de universidad.
 - O Se está trabajando en una plataforma única de matrícula de los incoming
 - o 4 de octubre se realizará de 13 a 15h. Reunión proyecto Forthem. El 1 de octubre se realizará una sesión preparatoria de la reunión.
 - o En noviembre se ofertaran las plazas Erasmus Outgoing de manera ficticia ya que todavía no están todas firmadas por ambas partes.
 - o Convenios del programa internacional son los mismos que en el 21/22.
 - Semana Internacional del 8 al 12 de noviembre.
 - Sesiones online también, la idea es contar con el servicio de relaciones internacionales. Nos enviarán correo para preguntarnos como queremos hacerlo.
 - Se informa respecto a los problemas que mostramos algunas coordinadoras y vicedecanas que respecto a las plazas en las diferentes asignaturas que si no hay plazas no se abre la matricula aunque sean erasmus. Hemos de tener en cuenta que es la CAT la que determina que número de erasmus admitimos en nuestras titulaciones.

3.- Concreción del día de la Semana Internacional en el que vamos a realizar la sesión en nuestro centro.

Después de discutir algunas posibilidades se ha acordado establecer el día 8 de noviembre de 13 a 15 ya que es el que mejor se adapta a los horarios de las asignaturas del centro.

4.- Criterios de valoración convocatoria Erasmus Estudio 22/23

Se acuerda mantener los mismos criterios que en el curso 21/22.

5.- Asuntos de trámite

0

No hay

6.- Turno abierto de intervenciones.

Interviene Rafa comentando los matriculados en Erasmus/Sicue:

Filosofía: 16 E. Social: 15 Pedagogía: 13 Máster: 1

Se levanta la sesión a las 11.00.